

bot für Alkohol-Trinker im Suder...

Betreff: Fwd: Platzverbot für Alkohol-Trinker im Sudermannzentrum und -allee
Von:
Datum: 21.06.2017 05:47
An:

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Betreff: Platzverbot für Alkohol-Trinker im Sudermannzentrum und -allee
Datum: Tue, 20 Jun 2017 15:50:53 +0200
Von:
An:

am Ende der Sudermann-Allee sowie im Sudermannzentrum, finden sehr häufig Treffen von Menschen mit Alkohol-Problemen statt. Die Männer (und auch Frauen) kommen mit dem Bus, kaufen das Bier (manchmal bringen sie auch Schnaps mit) im Getränkemarkt im Sudermann-Zentrum. Diese "Parties" beginnen teilweise am frühen Nachmittag und dauern bei wärmerem Wetter oft bis in die Nacht. Nächsten Morgen liegen unzählige Zigaretten-Kippen und Kronkorken von Bierflaschen in den Blumenbeeten, oft auch noch anderer Müll, wie Plastiktüten, Pappkarton und Reste von Knappereien. Am Sonntag bringen diese Menschen ihre alkoholischen Getränke von zu Hause oder anderswo mit, sie kommen mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu ihrem Treffpunkt Sudermannallee und -zentrum. Bis in den späten Abend ist es manchmal sehr laut. Die Alkohol-Trinker verrichten ihre Notdurft am Rasen vor den Terrassen und Balkonen, wie das morgens riecht!?

Mich, die Eigentümer, sowie die Mieter stört dies sehr. Auch die Menschen, welche im Sudermann-Zentrum einkaufen gehen, finden das "Trinken von Alkohol" auf öffentlichen Plätzen unangenehm. Ich möchte mit einer Unterschriften-Liste, darauf aufmerksam machen! Im Marxzentrum (Neuperlach) sind Tafeln angebracht, dass das Trinken von Alkohol im Marx-Zentrum auf dem öffentlichen Platz verboten ist.

Fwd: Platzverbot für Alkohol-Trinker im Suder...

Die Polizeibeamten, welche hier durchmarschieren, sagen: Wir können nur bei entsprechendem "Haus- bzw. Grundstücksverbot" Anzeige gegen die Leute vornehmen.

Mit freundlichem Gruß

Kopie der Mail an:

1. Herrn Thomas Kauer, Vorsitzender vom Bezirksausschuss 16
2. Kontakt Beamter der Polizei

26.06.2017 1